

## CONAP adquiere drones para vigilar a depredadores

Escrito por Redaccion

Martes, 22 de Septiembre de 2015 23:07 - Actualizado Martes, 22 de Septiembre de 2015 23:10

---



El Consejo Nacional de Áreas Protegidas (Conap), compro dos drones –aviones no tripulados- para vigilar dichos puntos en Guatemala, donde muchos depredadores de la reservas naturas operan sin ninguna excepción.

Estos aparatos que le costó al gobierno más de 500 mil quetzales, tendrán capacidad de volar hasta 50 kilómetros del lugar de mando, ya que cuentan con una autonomía de vuelo de 40 y 55 minutos aproximadamente.

Según cifras de CONAP existen registradas 328 áreas protegidas, dicha institución; es la encargada de resguarda la vida animal y fauna de estos lugares, no cuentan con recursos económicos ni humanos para garantizar su mandato debido a lo extenso de varias áreas protegidas entre otros factores que siguen contribuyendo a la caza de especies protegidas y deforestación